

# Sitzung 2019-07-17

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
Datum	17.07.2019
Zeit	18:08 - 18:45hh:mm
Protokollant:in	Fabian D., Max K.
Redeleitung	Georg
Anwesende	Janika, Benjamin, Tim, Kevin, Mark, Max K., Georg, Fabian, Stefanie, Jan H., Robert (18:30 - 18:50)
Anwesende online:	Daniel S., Jonas H., Dennis, Claas

## E-Mails

- Mail über den FSK-Verteiler: Wie werden Schadensfälle behandelt?
  - Es wird nachgefragt (Fabian D.)
- Arbeitsgruppe zur Wahl des StuPa
- Wolfgang schrieb eine Mail bzgl. der Antwort von VP Bruder bzgl. der Ophase.
- Es werden noch Mitglieder für zwei BKs gesucht --> bei den FBR-Mitgliedern melden.
- Sommercamp beim Atommüllendlager („Endlager“) (Asta bezahlt).
- Es werden Pakete mit Goodies in D120 ankommen, bitte in den A-Keller tragen und tueten@ Bescheid sagen.
- Ausschreibung autonome Tutorien.

## Mitteilungen

- Die E-Toilette ist wieder offen, stinkt aber noch.
- Wir haben eine Verteilung von Drehstrom auf SchuKo (hat aber noch kein Prüfsiegel).
- In A028 liegt ein haufen Holz (in Form von Pappe). Dieses muss weg geworfen werden. Dies wird nach der Sitzung oder so getan.
- Ab Montag ist der E-Pool und Teile der Treppenhäuser nacheinander gesperrt im Zuge von Brandschutzsanierungen (sollte Anfang der nächsten Vorlesungszeit wieder offen sein).

## Termine

- 11.09.2019 FSK
- 18.07.2019 13:30 FBR
- 13.09 mrmcd

# Rückblick

- Es war Vollversammlung
  - Laut der Frankfurter Rundschau waren 300 Leute da.
  - Es wurde eine Resolution verabschiedet, dass 3/4 des Essens in der Mensa vegetarisch sein soll.
  - <https://www.fr.de/rhein-main/darmstadt/resolution-klimaschutz-12824961.html>
- Es sollen Infos zur KIF eingetragen werden
- Anne war da
  - Es gibt HIWI der "kann" Grafiken machen
  - Es gibt Kisten in die wir Dinge tun können
- Zu "prof regelt dinge komisch": jmd der selbst nicht betroffen war, hat das vorgestellt und kaum Fakten geliefert. Dies soll im Altprotokoll nachgetragen werden.

# Unterausschüsse & Gremien

## FSK (Robert)

- Die FSK hat getagt.
- Ophasen
  - VP Bruder hat an der FSK teilgenommen.
  - Das Sponsoring durch Brauereien in Form von Bier wird verhindert (die Brauereien wurden durch VP Bruder darüber informiert).
    - Die zentrale Idee ist, dass Alkohol nicht als Währung genutzt werden soll.
- Haftpflichtversicherungen
  - WiMis und HiWis sind wohl nicht durch die Uni Haftpflichtversichert.
- Es soll ein Fachschaftenwochenende organisiert werden.

# Aufgaben

## TOPs

## Nikolausfeier-Orga gesucht (vrmtl. Joman)

- Es wird eine Mail geben

## Horbach (Maggi)

- Rückblick letzte Sitzung
- Haben Fragen nicht ausreichend beantwortet

- Wir sind gegen die Vorgehensweise dieser
- Wir sind gegen eine Kooperation und sagen Horbach ab

## Festzelt (Joman)

- Das Protokoll vor zwei Wochen war missverständlich.
- Die Idee mit Flightcases/Holzkisten sollte nicht ausgeschlossen werden, es sollte lediglich erwähnt werden, dass auch an Taschen gedacht werde.
- Auch wurde darauf hingewiesen, dass die Aufzüge zu klein für die Gestänge sind (sofern man diese nicht senkrecht stellt). Es gibt aber einen ebenerdigen Ausgang.

## Sonstiges

### Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit

- In der vorlesungsfreien Zeit findet die Sitzung alle zwei Wochen wie folgt statt:
  - 31.07.2019
  - 14.08.2019
  - 28.08.2019
  - 11.09.2019
  - 25.09.2019
  - 02.10.2019

## FS-Plakate

- Die FS-Plakate sollen aktualisiert werden, Steffi tut dies.
- Die Sitzung spricht sich dafür aus, auf dem Plakat explizit zur Sitzung einzuladen.

## Protokolle auf der Bookstack

- Die Datumsangaben in den Protokollen sind nicht einheitlich.
- Es gibt eigentlich eine Anleitung, an die sich Menschen nicht gehalten haben.
- Das Voodoo-Skript von Kevin ist auch in der Lage, aktuelle Protokolle aus dem Pad zu exportieren und in das Wiki zu importieren.
  - Das macht das mit den Datumsangaben richtig.

---

Revision #1

Created 19 July 2019 12:41:01 by Fabian Damken

Updated 22 April 2021 13:33:38 by Fabian Damken